

# Neue Sterne glänzen in Marsberg

**Marsberg.** In der schönsten Zeit des Jahres, in der Urlaubszeit, wollen Gäste wissen, was sie erwartet und legen daher immer mehr Wert auf Qualität und ein stimmiges Preis-Leistungs-Verhältnis. Einen verlässlichen Anhaltspunkt für die Qualität von Ferienunterkünften bietet die Sterneklassifizierung des Deutschen Tourismusverbandes (DTV). Die offiziellen DTV-Sterne signalisieren dem Gast: Die Unterkunft ist nach den bundesweit gültigen DTV-Sternekriterien objektiv geprüft und bewertet. Neben Mindestkriterien wie verpflichtender Grundausstattung, Sauberkeit und einwandfreiem Zustand, geht es in erster Linie um die Qualität der Räume und der Ausstattung. Gepunktet werden kann zusätzlich mit der Lage, besonderen Angeboten und Serviceleistungen oder Nachhaltigkeitsstreben des Gastgeber-Betriebes. Alle drei Jahre steht die Klassifizierung von Ferienwohnungen und Ferienhäusern durch den Deutschen Tourismusverband an. Nachdem diese im März durch die DTV-Prüferin Michaela Kuhnenn abgeschlossen worden ist, liegt das Ergebnis nun vor. Demnach sind in Marsberg jetzt elf Ferienwohnungen, darunter vier neue Anbieter, klassifiziert und können jetzt drei Jahre lang mit den Sternen werben. Es wurden sieben 3-Sterne-Bewertungen, zwei 4-Sterne-Bewertungen und zweimal fünf Sterne vergeben. Zu den bekannten und wieder erfolgreichen Ster-

negastgebern gehören in Helminghausen das Ferienhaus „Zum Birkenhof“, das „Landhaus Diemelsee“, die Ferienwohnung „Hunold“, die Ferienwohnung „Am Kahlenberg“ sowie die Ferienwohnung „Zur Hünenburg“ in Borntosten und die Ferienwohnung „Am Orpeturm“ in Udorf mit drei Sternen. Mit vier Sternen kann weiterhin die Ferienwohnung „La Finca“ in Padberg werben. Erstmals dabei und auf Anhieb mit fünf Sternen ausgezeichnet wurden in Helminghausen die Ferienwohnungen „Bootsanleger“ und „Platzhirsch“ des Gastgebers 10 am See. Ebenfalls zum ersten Mal ausgezeichnet wurde die Ferienwohnung „Oesterhoff“ in Giershagen mit vier Sternen und „Neles Kate“ in Helminghausen mit drei Sternen. Mit den DTV-Sternen erhält der Gast mehr Transparenz und der Vermieter verschafft sich einen Wettbewerbsvorteil. Untersuchungen belegen, dass klassifizierte, buchbare Unterkünfte eine bessere Auslastung erreichen, als nicht klassifizierte. Bei der Klassifizierung geht es nicht darum, unbedingt möglichst viele Sterne zu erreichen, sondern dem Gast eine Qualitätsorientierung zu ermöglichen. Wer Interesse an einer Klassifizierung einer Ferienwohnung oder von Ferienzimmern hat oder nähere Infos wünscht, kann sich an das Team von Stadtmarketing und Wirtschaftsförderung Marsberg unter Tel. 02992 8200 oder [info@tourismus-marsberg.de](mailto:info@tourismus-marsberg.de) wenden.